

6. ¿CUÁLES SON SUS CONSECUENCIAS?
¿QUÉ EFECTOS PRODUCE ESTE PROBLEMA?
¿PUEDEN ACTUAR SOBRE LA CONSECUENCIA?

Exposición indebida de un grupo de riesgo en largas colas innecesarias. Esfuerzos perjudiciales para la salud. Generar una mala experiencia y poner en riesgo a los mayores para hacer actividades cotidianas o conseguir un producto necesario para su calidad de vida. Necesidad de depender de otra persona para algunas cosas, trasladando el problema en vez de resolverlo.

1. PROBLEMA ELEGIDO:

Los adultos mayores se ven afectados en el día a día porque los procesos, trámites y quehaceres no están pensados para ellos. Con la pandemia estas situaciones se vieron agravadas, ya que al ser grupos de riesgo no salen de sus casas y sus familias tampoco pueden asistirlos tan fácilmente. En el futuro esto también se verá afectado por el miedo que va a haber generado la pandemia y todas las consecuencias que ya está creando

5. ¿CUÁLES SON SUS CAUSAS?
¿POR QUÉ SE PRODUCE?
¿PUEDEN ACTUAR SOBRE LA CAUSA?

Los procesos no son eficientes o no fueron diseñados para los adultos mayores. Imposibilidad de hacer los trámites personalmente por la pandemia, lo que expone mucho más una problemática que ya existía pero hoy en día se agrava. Ejemplo: jubilación, medicamentos PAMI, supervivencia etc. Muchos trámites tienen muchas burocracias o pasos, lo que hace que no puedan completar la tarea o actividad planeada.



4. ¿CONOCEN ORGANIZACIONES O PERSONAS QUE TRABAJEN PARA SOLUCIONARLO? ¿QUIÉNES?

El gobierno de la Ciudad lanzó programas de voluntarios para los adultos mayores, pero solo resuelven necesidades superficiales.

2. ¿A QUIÉNES AFECTA PUNTUALMENTE?
¿LOS CONOCEN? ¿SON USTEDES?

El problema afecta principalmente a los abuelos, pero también a sus familias.

3. ¿EN QUÉ LUGAR SE DA?

En el AMBA, pero se puede extrapolar a otras zonas, ciudades o países